
唐平副校长带队赴西南医科大学考察交流

10 月 15 日，为学习兄弟院校在校院两级管理模式改革

方面的制度建设、运行机制以及举措等方面的经验和做法，

我校党委常委、副校长唐平带队，党委办公室、校长办公室、

发展规划处、人事处等单位（部门）等相关领导和工作人员

一行 14 人赴西南医科大学考察学习。西南医科大学何延政

校长、彭刚副校长及党委办公室、校长办公室、发展规划处、

人事处等相关职能部门负责人参与座谈交流，座谈会由彭刚

副校长主持。

会上，何延政校长首先对我校的考察交流表示热烈欢

迎，并从办学规模，学科建设、人才培养、附属医院建设、

学校总体规划等方面介绍了西南医科大学的基本情况。唐平



副校长代表学校党政感谢西南医科大学对我校长期以来的

支持和帮助，并从“过去，现在，未来”介绍了我校的发展

情况，希望双方在发展进程中能进一步加强交流与合作。随

后，西南医科大学发展规划处处长刘克林详细介绍了校院两

级管理方面的运行机制、举措以及下一步计划。彭刚副校长

补充介绍了校院两级管理模式改革中“改什么”、“为什么

改”、“怎么改”及“谁来改”等四个方面的思考与建议。

会后，双方参与单位的党委办公室、校长办公室、发展

规划处、人事处、教务处、学生处、科技处、计财处、国有

资产管理处、实验室与设备管理处等职能部门进行了对口深

入交流学习。此次考察交流是学校进行校院两级管理模式改

革的启动点。考察人员一致认为，通过考察学习，不仅学到

了宝贵的经验和先进的做法，更重要的加强相互之间的交

流，增强了友谊，对今后高效开展工作具有重要的推动作用。
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